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Aos nove dias do mês de dezembro de 2022 às 9h00, reuniram-se de modo remoto em reunião 3 
ordinária os membros da CPA pela plataforma Teams no link do grupo CPA os membros: Prof. 4 
Dr. Fabio Giordano (Presidente da CPA), membros representantes operacionais da CPA - Núcleo 5 
de Avaliação Institucional (NAI): Profa. Maria Cristina da Silva e Prof. Antonio Carlos Simonian 6 
dos Santos; o bibliotecário chefe Sr. Rafael Micco Jr.; Sr. Cássio Araujo (representando o 7 
departamento administrativo para limpeza, manutenção e setor de audiovisual); o Prof. Claudio 8 
Ferreira de Carvalho (representando o Ensino a Distância); Professora Giovanna Capomaccio 9 
(representando a coordenação e os segmentos de comunicação); Sra. Simone Lopes 10 
(representando o segmento de secretarias e protocolo); Prof. Dra. Rafael Pedrosa 11 
(representando a pós-graduação); Profa. Ms. Nilene Janini de Oliveira Seixas de Freitas 12 
(representando a área de exatas e engenharias) e a Sra. Cristiane (procuradora institucional que 13 
foi convidada pela CPA). Justificaram as ausências por estarem em aulas e em outras atividades 14 
da IES; e a representante de alunos Nathalia e o representante comunitário André Perrela para 15 
os quais a reunião ficou gravada para que posteriormente pudessem tomar conhecimento dos 16 
assuntos em pauta. Na pauta da reunião: 1. Resultados do Recredenciamento Institucional do 17 
EAD;  2. Reconhecimento de Cursos EAD (Letras Português–Libras EAD); 3. Resultado da 18 
Avaliação da IES de alunos de Graduação dos cursos presenciais (n= 776) e de cursos em EAD 19 
(Bloco I n=198) em 2022; 4. Resultados da avaliação do Curso de Biblioteconomia modalidade 20 
EAD (n=289); 5. Resultados avaliação/sugestões ao PDI (n=21) em 2022; 6. Assuntos diversos. 21 
Abrindo a reunião o professor Fabio agradeceu a presença de todos e o empenho da comissão 22 
durante o ano de 2022, ano que marcou a volta de todos os setores e cursos ao modo presencial, 23 
após dois anos de pandemia em que a escola trabalhou majoritariamente no sistema remoto. 24 
Passando ao item 1 da pauta a professora Maria Cristina nos trouxe como feedback da visita de 25 
recredenciamento Institucional da modalidade EAD, um levantamento de mel horias para os 26 
trabalhos da CPA, sugeridas pela comissão de avaliadores, referentes a maior abrangência dos 27 
segmentos a serem avaliados e maior conhecimento do PDI pelos docentes . Como 28 
encaminhamento foram propostas oficinas para docentes presenciais e EAD para avaliar o PDI 29 
atual. Foram gerados um formulário de avaliação e sugestões e um link na plataforma Survey 30 
monkey, destinado aos docentes durante o mês de outubro, para que os mesmos pudessem 31 
conhecer um pouco melhor e avaliar os dez itens do PDI e, ao final sugerir aprimoramentos para 32 
o PDI do próximo período que se avizinha. Decidiu-se que o mesmo procedimento ocorrerá para 33 
os alunos e funcionários da IES no ano de 2023, com o objetivo de estimular maior participação 34 
da comunidade acadêmica como um todo ao próximo PDI. Ainda segundo a comissão de 35 
avaliação para recredenciamento do EAD, alguns segmentos (por exemplo colaboradores e 36 
técnicos de informática e de produção de materiais do EAD) faltaram ser incorporados ao 37 
sistema de avaliação da CPA. Como encaminhamento a CPA decidiu conduzir a pesquisa de 38 
autoavaliação institucional a “todos” os segmentos. Para tal , solicitou-se a todos os membros 39 
da CPA, especial empenho em auxiliar com a divulgação do link de avaliação de funcionários que 40 
ficará aberto desde 09 de dezembro de 2022, até o início do ano de 2023. Ato contínuo, 41 
passamos a apresentar o item 2 de nossa pauta com um resumo da avaliação de 42 
reconhecimento de cursos ocorridas no segundo semestre de 2022 (Letras Português–Libras 43 
EAD). Nesta análise dos resultados detectamos no relatório da comissão avaliadora uma maior 44 
fragilidade com relação a dois itens (tutores e biblioteca). Com relação a Tutoria o professor 45 
Claudio Ferreira que representa o EAD já nos indicou que está havendo uma adequação do 46 
número de tutores em cada curso e, que o problema já está sendo sanado com a solicitação de 47 
mais contratações de tutores tanto para o EAD como para as disciplinas instituições do 48 
presencial. Com relação ao número de assinaturas o nosso Bibliotecário nos trouxe a informação 49 
que o número de títulos de nossa biblioteca eletrônica e o número de licenças contratadas para 50 



o número de alunos está adequado e, que aditivos ao contrato no caso de aumento do número 51 
de alunos foi garantido pela alta direção. O Professor Simonian também alertou que estamos 52 
em preparação para aguardar a avaliação para reconhecimento do Curso de bacharelado em 53 
Biblioteconomia (modalidade EAD), previsto para ocorrer no início de 2023. Com relação ao item 54 
3 foi encaminhado aos coordenadores de cursos presenciais em outubro o resultado de cursos 55 
presenciais (n=776). Posteriormente os resultados foram disponibilizados no Teams para os 56 
membros da CPA, e no site da Unisanta para a comunidade acadêmica em geral. Coube a cada 57 
coordenador de curso dar os encaminhamentos a demandas pontuais que apareceram nos 58 
cursos. No geral a autoavaliação foi muito positiva e indicou um percentual de satisfação pelos 59 
cursos, pela instituição bastante elevados (mais de 70% de respostas com notas 9 e 10). Também 60 
foi muito elevado o número de alunos que indicaria o próprio curso para terceiros (mais de 80% 61 
de notas 9 e 10). A aplicação e os resultados da autoavaliação de cursos em EAD foram divididos 62 
em dois blocos: cursos do Bloco I, a saber Cursos da área de negócios (diferentes CST na área de 63 
Gestão, CST da área de Segurança Pública, Bacharelados em Administração e Ciências Contábeis 64 
– n=198 ). Em 2023 estão previstas as avaliações do Bloco II com os demais cursos da modalidade 65 
EAD. Em 2022 obtivemos o fechamento do questionário no dia 2 de dezembro e os resultados 66 
dos cursos do Bloco I e o relatório elaborado pelo NAI já foram encaminhados aos 67 
coordenadores desses cursos, estão apresentados aos  membros da CPA via grupo da CPA no 68 
Teams. Após a reunião da CPA esses resultados do Bloco I de cursos EAD também serão 69 
disponibilizados no site da instituição. Na sequência da reunião passamos a avaliar o item 4 70 
quando resumidamente foram apresentados os resultados do Curso de Bacharelado em 71 
Biblioteconomia modalidade EAD, que passará por visita de reconhecimento de curso no início 72 
de 2023. No geral, os resultados obtidos (n= 289) foram bastante positivos. Trata-se de um perfil 73 
de público que realiza este curso majoritariamente em polos do estado de Minas Gerais e de 74 
São Paulo. O grau de satisfação pelo curso foi também muito bom (80% de notas entre 9 e 10) . 75 
A seguir, professor Fabio passou ao item 5 da pauta da reunião e apresentou um resumo 76 
bastante positivo do primeiro encontro virtual para avaliação do PDI ocorrida em 10 de outubro 77 
de 2022. O encontro que congregou 55 docentes sincronamente, foi gravada e também foi 78 
assistido posteriormente por docentes que não puderam estar presentes virtualmente na data. 79 
Alguns docentes (n=21) sentiram desejo de avaliar o PDI e trouxeram interessantes pontos de 80 
vista e sugestões para adequação ao PDI atual e ao próximo quinquênio. O resultado da 81 
avaliação do PDI indicou itens que precisariam ser revistos e adequados e outros que 82 
precisariam ser atualizados. Os resultados desta primeira oficina e consulta pública para 83 
sugestões está disponível no site da CPA na Unisanta. Por fim passamos ao item 6 - assuntos 84 
diversos – neste item discutimos a necessidade de traçarmos em conjunto, estratégias para que 85 
dentro de cada setor pudéssemos obter o maior número de respondentes para a pesquisa de 86 
autoavaliação Institucional que será estinada aos funcionários e colaboradores. Como sugestão 87 
ao PDI do próximo Período a CPA decidiu deixar um período de consulta pública aos membros 88 
da IES, em aberto durante o primeiro semestre de 2023. Foi sugerida a distribuição de QR code 89 
com link para este site de contribuições ao PDI espalhado pelo campus para alunos do presencial 90 
e encaminhamento do link de acesso no AVA para os alunos da modalidade EAD contribuírem. 91 
Por fim, o presidente agradeceu a participação da aluna Nathalia que no ano de 2022 encerrou 92 
seu curso de graduação de direito e, portanto, deverá deixar sua cadeira na CPA, para um outro 93 
aluno em 2023.  Não havendo mais itens a propor a CPA encerrou sua reunião às 10h30.  94 


